

# MyPads : développement, point numéro 3

Cela fait déjà plusieurs semaines que le dernier point concernant MyPads [a été écrit](#). Pour ceux qui ne le sauraient pas encore, MyPads est le plugin Etherpad, et donc Framapad, qui va apporter la gestion des groupes et pads privés pour chaque utilisateur enregistré.

## avancement

Ces dernières semaines ont été moins actives que les précédentes. Malgré cela, c'est toujours l'interface client qui a été travaillée avec la réalisation de :

- la page de connexion et l'authentification associée ;
- la page de souscription de compte ;
- la gestion du profil utilisateur.

## À court terme

Le développement reprendra une activité soutenue dès cette semaine. Les premiers éléments des modules de gestion de groupes et pads seront posés et avant la fin du mois une première version de tests sera proposée pour les personnes intéressées. L'objectif poursuivi est l'obtention d'une version stable dans la première quinzaine du mois de mai. À partir de maintenant, un point hebdomadaire sera réalisé.



# MyPads : third feedback

Three weeks ago we've made [a second point](#) about MyPads development. For those who don't know yet, MyPads is an Etherpad plugin, and so Framapad, which will bring private groups and pads management for registered users.



Pr

## ogress

Last weeks have been less active than previous ones. Nevertheless, the Web client interface has seen some work with :

- login page and authentication;
- account subscription;
- user profile management.

## Short term

The development will go back to regular activity this week. Groups and pads first pieces will be set up and, before the end of April, a first preliminary test version will be

available for interested people. We plan to get a stable version within the first two weeks of May. As of now, weekly news will be sent.